

# 最高到達点

佐倉市立山王小学校

第6学年 学年だより 11月号

令和7年11月28日

## 来年へむけて！！

師走を迎え、寒さが増す今日この頃ですが、子どもたちは精一杯頑張っています。先月の山王っ子フェスティバルでは、合唱・合奏を、6年生らしく披露することができました。子どもたちの振り返りからも『楽しく終わることができた。』という感想が多く見られました。その言葉の通り、本番が今までで一番良かったです。また、練習の段階から多くの方に励ましの言葉を頂きました。みんなで何かを成し遂げる度に、集団として個人としての成長を感じられます。さて、12月は一年の終わりという大きな節目の月となります。行事がひと段落した今、もうひと踏ん張りできるかどうかが、新年から、その後にある中学校生活での成長に大きく関わってきます。みんなで12月を駆け抜けていきます。今月も保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をお願ひいたします。

### 12月の行事予定



今月の生活目標  
本をたくさん読もう

国語	紙風船 迷う	図画工作	すかして重ねてわたしの形 卒業制作
社会	幕府の政治と人々の暮らし 新しい文化と学問	家庭	できることを増やしてクッキング こんだてを工夫して
算数	図形の拡大と縮小 比例と反比例	体育	鉄棒運動 陸上運動・リレー
理科	てこのはたらき	コバルト	福祉学習
音楽	詩と音楽との関わりを味わおう	道徳	ちょっとの可能性 他
外国語	My Best Memory. What do you want to be?		

### お知らせとお願い



#### 【人権集会（あすチャレ！スクール）】

○11月26日（水）に人権集会として、パラスポーツ体験型出前授業「あすチャレ！スクール」（主催：日本財団パラスポーツサポートセンター）が行われました。講師として、1992年バルセロナから2004年アテネまで4大会連続パラリンピック男子車いすバスケットボール出場の神保康弘（じんぼ やすひろ）さんをお招きし、車いすバスケットボール体験をしたり、夢や目標を持つ大切さについての講話を聞いたりしました。

#### 【個人面談のお知らせ】

○17日（水）～18日（木）の2日間、希望個人面談があります。学習面・生活面での頑張りや成長についてお伝えします。よろしくお願ひいたします。

#### 【名札の着用のお願い】

○最近、名札の着用ができていない場面が見られます。下級生の手本になる6年生を目指して、ご家庭でも名札の準備や着用の呼びかけをお願いいたします。

#### 【卒業メッセージ撮影のお知らせ】

○12月15日（月）に卒業メッセージの撮影・手形製作を午前中に行います。寒い日が続きますが、当日参加できるようにお子様の体調管理をよろしくお願ひいたします。